

DESA

Gedung Baru Perpustakaan Kabupaten Solok Beroperasi, Miliki Daya Tampung 200 Orang

JIS Sumbar - SUMBAR.WARTADESA.CO.ID

Feb 8, 2024 - 13:21



SOLOK - Gedung baru Perpustakaan Umum Daerah Kabupaten Solok telah rampung dibangun dan mulai bisa digunakan. Bupati Solok diwakili oleh Sekretaris Daerah Medison, S.Sos, M.Si membuka secara resmi Soft Launching

Gedung Layanan Perpustakaan Umum Daerah Kabupaten Solok pada Rabu (7/2), di Koto baru Kecamatan Kubung. Turut hadir dalam acara ini Staf Ahli, para Asisten, Para Kepala OPD, Kepala Kemenag, Kepala Cabang Dinas Pendidikan Provinsi Sumbar Wil. III, Penggiat Literasi mitra perpustakaan dan Anggota IPI cabang kabupaten solok.

Adapun tema dari kegiatan ini adalah "Penguatan Literasi masyarakat melalui transformasi Perpustakaan berbasis Inklusi Sosial sebagai solusi cerdas pemulihan ekonomi masyarakat"

Kepala Dinas Perpustakaan dan Kearsipan Zulmarnus mengatakan, soft launching ini untuk memberitahukan kepada masyarakat luas bahwa gedung baru perpustakaan sudah bisa mulai digunakan sebelum dilakukan peresmian.

"Kami ingin memberitahukan kepada masyarakat bahwa Gedung baru perpustakaan sudah bisa digunakan. Gedung ini terdiri dari ruang baca dan juga dilengkapi dg ruang pertemuan yang bisa digunakan untuk kegiatan masyarakat dengan daya tampung sebanyak lebih kurang 200 orang, ada ruang studio dan TIK juga," ujarnya menjelaskan.

Dia berharap gedung Perpustakaan tersebut dapat bermanfaat dengan baik dan bisa melahirkan masyarakat Kabupaten Solok yang unggul di bidangnya.

Sementara itu Sekda Kabupaten Solok, Medison menyatakan rasa senang karena Kabupaten Solok sudah bisa menggunakan gedung baru Perpustakaan untuk kepentingan masyarakat banyak.

"Ini merupakan salah satu komitmen Bupati Solok untuk merevitalisasi kembali bekas kompleks kantor Bupati Solok ini untuk kembali jadi pusat kegiatan, pusat pelayanan dan pusat kegiatan ekonomi masyarakat," ucapnya.

Hal ini dibuktikan dengan telah di mulainya beroperasi beberapa instansi di kompleks ini, yakni Labkesda, Mall MPP, hari ini Gedung Perpustakaan Daerah dan berikutnya adalah Gedung baru Tourism Information Centre (Pusat Informasi Pariwisata), dengan adanya berbagai kegiatan disini tentunya akan berdampak pada pengembangan ekonomi masyarakat nantinya.

Selanjutnya Medison menghimbau masyarakat untuk meramaikan dan manfaatkan secara bersama Gedung Perpustakaan dengan baik sehingga nantinya bisa menghasilkan SDM yang berkualitas dan melahirkan manusia-manusia Kabupaten Solok yang hebat.(Amel)